

1. Mannschaft mit klarer Niederlage gegen Post Chemnitz

Montag, 02. November 2015 um 18:19 Uhr

Das es gegen Post Chemnitz nicht einfach werden würde, war klar. Und nachdem noch Andy ausgefallen war, machte man sich kaum Hoffnungen auf einen Punktgewinn.

Für Andy kam Arne ins Team, so dass wieder viermal Fiedler am Start waren. In den Doppeln konnte Markus und Jens punkten, während Thomas und Sven sowie Armin und Arne ihre Spiele verloren. Dem Sieg im ersten Einzel von Markus folgten vier Niederlagen, da nur Arne mit einem Punktgewinn sein Debüt in der 1. geben konnte. Im zweiten Einzeldurchgang gelang dann Jens ein Sieg im vorderen Paar und der sonst starke Gegner von Sven war am Ende durch eine starke Erkältung stehend KO, so dass der fünfte Punkt für die 49er eingefahren werden konnte. Das war's dann aber auch und am Ende stand die deutliche 5:10 Niederlage fest. Man hat jetzt 5:5 Punkte, allerdings sieht man die Sache sehr realistisch, denn in den verbleibenden Spielen der Hinrunde ist kaum noch mit Punktgewinnen zu rechnen, so dass es vermutlich in der Tabelle noch etwas abwärts geht. Mal schauen, wie es sich personell entwickelt. Auf alle Fälle wird es nicht einfach.